

MAGAZINE

Jadi Pembina Upacara di SMK Kartini Jember, Danramil 0824/11 Sumpersari Ajak Pelajar Semangat Belajar Warisi Semangat Perjuangan Para Pahlawan

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

Nov 11, 2024 - 16:36



JEMBER – Bertempat di halaman Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Kartini Jember, dilaksanakan upacara bendera sekaligus memperingati Hari Pahlawan 10 Nopember 2024. Bertindak sebagai Pembina Upacara Danramil 0824/11

Sumbersari Kapten Inf Bambang Hari Murdiyanto, mewakili Dandim 0824/Jember yang berhalangan hadir karena ada kegiatan dinas di Lumajang.



Upacara diikuti oleh 400 pelajar sekolah tersebut, dan dihadiri oleh Kepala Sekolah SMK Kartini Endang Krisnawati dan para dewan guru. Dalam amanatnya Kapten Inf Bambang Hari Murdiyanto mengajak para pelajar untuk lebih rajin belajar, semangat belajar mewarisi semangat perjuangan para pahlawan.

Perjuangan kita sebagai pewaris perjuangan para pahlawan adalah berjuang melalui jalan pengabdian kita masing-masing, yang menjadi guru hendaknya menjadi guru yang baik, yang menjadi TNI menjadi TNI yang baik, yang berdagang berdagang yang baik, demikian pula pelajar hendaknya belajar dengan baik. Tegas Danramil 0824/11 Summersari tersebut.



Kepala Sekolah SMK Kartini Jember Endang Krisnawati menyampaikan terima kaih kepada Kapten Inf Bambang Hari Murdiyanto yang berkenan hadir menjadi pembina upacara sekaligus memperingati Hari Pahlawan ini, dan melalui kesempatan ini kita sangat berterima kasih dengan arahan dan motivasi yang diberikan.

Kedepan kita akan terus bersinergi dengan Koramil 0824/11 Sumpalsari dalam memberikan pembekalan kedisiplinan maupun wawasan kebangsaan, dalam membentuk karakter siswa yang lebih baik lagi. Ujar Kepala Sekolah.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasinya menyampaikan permohonan maaf karena sedang ada kegiatan dinas di Lumajang sehingga diwakilkan kepada Kapten Inf Bambang Hari Murdiyanto, kami sangat mendukung sinergitas yang terjalin, hal ini tentunya akan sangat kami dukung dalam memberikan pembinaan kedisiplinan dan wawasan kebangsaan pelajar generasi bangsa. Tegasnya. (Siswandi)